

15 Jahre Peru-Projekt Terfens

TERFENS. Seit 15 Jahren betreibt das Peru-Projekt Terfens Entwicklungsprojekte in Puno/Peru. Dies gilt es zu feiern! Die Initiative lädt herzlich zum Festabend um 20:15 Uhr, am Samstag, 25. November, in den Rathauskeller Terfens. Auf dem Programm steht ein Impulsvortrag von Univ. Prof. Dr. Thomas Schreijäck „Solidarität in einer globalisierten Welt“. Für Unterhaltung sorgen die lateinamerikanische Gruppe „Jhilatas“ und Carlos und Susi mit ihrer Salsa-Show. Weiters gibt es ein reichhaltiges Buffet mit lateinamerikanischen und tirolerischen Gerichten. Eintritt: freiwillige Spenden.